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令和６年度 高根沢町教育委員会（12 月）会議録 

会議の日時 

令和６年 12 月 17 日（火） 

開会  午前 10時 45 分 

閉会  午前 11時 15 分 

場   所 
高根沢町農村環境改善センター 

２階 研修室 

教育長及び 

出席委員の 

氏   名 

（教育長） 

坂 本 美知夫 

  （委 員） 

中 野 謙 作 

野 中 直 子 

齋 藤 君 世 

佐 藤 豪 男 

説明員及び 

書 記 氏 名 

（学校教育課） 

  課 長  加 藤 敦 史 

課長補佐 小 林 賢 治 

  課長補佐兼管理主事兼指導主事 

       今 平 紀 章 

  課長補佐兼指導主事兼係長 

    平 山 勇 輔 

主任主事（書記）  

舩 山 あゆ美 

（こどもみらい課） 

  課 長  齋 藤 雅 人 

（生涯学習課） 

  課 長  石 嶋 良 憲 

  課長補佐 赤 羽 康 弘 

係長兼社会教育主事兼指導主事 

斎 藤 洋 一 

欠席委員の 

氏   名 
 

会    議    事    項 

（１）審議事項 

① 高根沢町立小中学校文書取扱規程の一部改正について 

（２）報告事項 

  ① 令和６年度松谷正光ドリーム事業「夢見る授業」について 

  ② 令和６年度第１回高根沢町部活動地域移行推進委員会について 

（３）その他 

① その他 
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坂本教育長 

委員の出席は４名で、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第３項

による半数以上の出席を得ているため、教育委員会を開催します。 

（あいさつ） 

議事に入る前に、11 月の教育委員会定例会の会議録を承認してよろしいか諮り

ます。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 異議なしと認め、高根沢町教育委員会 11 月定例会の会議録を承認します。また、

本日（12 月）の会議録署名人に佐藤委員を指名します。書記については、学校教

育課の舩山主任主事を指名します。 

議事に入ります。審議事項①高根沢町立小中学校文書取扱規程の一部改正につい

て事務局から説明をお願いします。 

加藤課長 

【説明要旨】 

公印の押印について「原則不要」とするなど、行政デジタル化推進及び事務効率

向上等を図るため、高根沢町公文書管理ガイドラインが改定されたことを受け、小

中学校での運用も町と同様の取扱いにするため本規程を改正するもの。 

坂本教育長  本件について、委員から意見等はありますか。 

佐藤委員 

本規程の改正を受けて、チェック機能が損なわれる等の懸念はありますか。 

例えば、担当者が作成した文書等が、チェックを経ずにそのまま開示されるよう

なことはありますか。 

加藤課長 

電子決裁が導入されていますが、職員が内容の確認を行うことは従来どおりで

すので、チェック機能が損なわれる心配はありませんし、担当者が作成した文書

が、チェックを経ずに開示されることはありません。 

坂本教育長 ほかに意見等ありますか。 

委 員 （意見等なし） 

坂本教育長  意見等なければ、審議事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

審議事項①高根沢町立小中学校文書取扱規程の一部改正について承認します。つ

づいて、報告事項①令和６年度松谷正光ドリーム事業「夢見る授業」について事務局か

ら説明をお願いします。 

石嶋課長 

【説明要旨】 

 立志式後、町内の中学２年生・来賓を対象に、茂木健一郎氏を講師として行われ

る講演会。教育委員の集合は９時 30 分を予定している。 

坂本教育長  本件について、委員から質問等はありますか。 
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委 員 （質問なし） 

坂本教育長 

 報告事項①令和６年度松谷正光ドリーム事業「夢見る授業」について承認します。つ

づいて、報告事項②令和６年度第１回高根沢町部活動地域移行推進委員会について

事務局から説明をお願いします。 

石嶋課長 

11 月 12 日（火）に開催された本会議においては、塩谷南那須教育事務所の角田

氏から部活動の地域移行に関する現状や方向性について講演をいただき、事務局

からはアンケートの結果について説明を行いました。年明けの１月下旬の第２回

会議においてはテーマを絞って開催する予定です。 

坂本教育長 本件について、委員から質問等はありますか。 

委 員 （質問なし） 

坂本教育長 
報告事項②令和６年度第１回高根沢町部活動地域移行推進委員会について承認し

ます。その他の事項として、事務局から他に何かありますか。 

今平管理主事 

（阿久津中学校への学校訪問について） 

【説明要旨】 

１月 22 日 13：30～阿久津中学校の学校訪問がある。改善センターに 13：10 集合

で、直接学校に行く場合は事前に今平管理主事まで連絡をいただく。 

坂本教育長 このことについて質問等ありますか。 

委 員  （質問なし） 

坂本教育長 その他の事項として、委員の皆様から何かありますか。 

佐藤委員 
理科の授業等で使われる危険薬品等の処分について、教育委員会で管理をして

いますか。 

加藤課長 
処分が必要な薬品等を把握し、数年に一度まとめて処分しています。それぞれの

薬品によって処分方法が決められているため、それに応じて処分しています。 

坂本教育長 その他の事項として、委員の皆様から何かありますか。 

中野委員 

栃木県において、令和元年から令和５年の子供の自死数が高くなっていますが、

高根沢町においては発生していないという認識で間違いありませんか。 

また、町において自死に対する対策は行っていますか。 

加藤課長 

高根沢町において、令和元年から令和５年にかけて義務教育課程の児童生徒の

自死はなかったと把握しています。自死への対策としては、町の健康福祉課で自殺

予防対策の計画を策定しており、ゲートキーパーに係る講座等も毎年行っていま

す。 

坂本教育長 
本日予定していた議題は以上となります。 

次回は、１月 22 日（水）13：30 から阿久津中学校の学校訪問、訪問終了後 15：
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教育委員会会議規則第 20 条の規定により、署名する。 

 

令和６年 12 月 17 日 

 

      教育委員会委員                            

00 から教育委員会定例会の開催を予定しています。 

以上をもちまして 12 月の教育委員会定例会を閉会します。 


